

## »Das fliegende Klassenzimmer«!

**SCHWAZ/VOMPERBACH.** »Das fliegende Klassenzimmer«, das ist nicht nur ein berühmtes Kinderbuch. Dieser Tage wurde für sieben Schüler der Volksschule Vomperbach der Traum vom Fliegen Wirklichkeit.



mit »Pupille Optik« in die Tiroler Lüfte

Da staunten die sieben Knirpse aus der Vomperbacher Volksschule nicht schlecht. Die Klasse von Dir. Klaus Angerer sollte tatsächlich in die Tiroler Lüfte steigen. »Das fliegende Klassenzimmer« also. Möglich machte diesen »Ausflug der seltenen Art« Peter Ragg von PUPILLE OPTIK in Schwaz. Der engagierte Kaufmann

mit der exklusiven Brillen-Mode revanchierte sich mit einem Flug über die Alpen bei den Schülern.

Vor einiger Zeit war die Vomperbacher Volksschulklasse mit viel Phantasie daran gegangen, exclusive

Brillenfassungen selbst zu entwerfen. Mehr noch: Die erfinderischen Schüler bauten die »gewagtesten« Brillen gleich selbst. Mit Draht, mit Lego, mit Pappe, und und und... Die ideenfrohen Kinder standen mit ihren Modellen so manchem Profi-Designer in nichts nach. Eine kleine Ausstellung in den Schaufenstern bei PUPILLE

OPTIK zeigte die lustigen und für jede Nase außergewöhnlichen Brillen. Zur Zeit sind ausgewählte Beispiele auch in der Zeitung zu sehen. PUPILLE OPTIK präsentiert die Brillen aus Kindermeisterhand in der BZ. Brillen von PUPILLE OPTIK sind aber in jedem Fall der Blickfang.

»Der Flug war einfach einsame Spitze«, zeigte sich das »fliegende Klassenzimmer« nach der Landung begeistert. Die sieben Knirpse genossen den Rundflug von Innsbruck über die Alpenwelt bis zur Heimatgemeinde Vomperbach und hinaus zum Achensee. »Das phantastische Erlebnis hat riesig Spaß gemacht«, so die Schüler. »Schade, daß der Flug schon vorbei ist.«